



12 October/octobre 2023

**Honorary Life Member Nomination - Honorary Colonel (ret'd) Steve Gregory MSM  
Nomination de membre honoraire à vie - Colonel honoraire (ret) Steve Gregory MSM**

The Royal Canadian Artillery Association constitution states that any person who is deemed to have rendered outstanding service to the Artillery may be elected an Honorary Life Member of the Association at an Annual General Meeting. His/her record of service in The Royal Regiment of Canadian Artillery will normally be the dominant factor in selection.

Due to his outstanding service to The Royal Regiment of Canadian Artillery and his service to the global community, Honorary Colonel (ret'd) Steve Gregory MSM was nominated by the Past-President Leon Jensen, OMM CD and seconded by the Board Interim Chair, Honorary Lieutenant-Colonel Murray Beare CD to be an Honorary Life Member of the Royal Canadian Artillery Association.

Honorary Colonel (ret'd) Steve Gregory, is a business owner from Montreal, Quebec. Since 2006 he has proudly associated himself with the 2nd Field Artillery Regiment, The Royal Regiment of Canadian Artillery. With support from his gunner family at every step, he was encouraged to get engaged with the Regiment and, together with his gunner family they have made some significant accomplishments.

In 2008 Steve co-founded the 3rd Montreal Field Battery of Artillery (3BAM) an all-volunteer non-profit organization affiliated with 2nd Field Regiment RCA and dedicated to honouring Canadian military veterans, maintaining and teaching the traditions of The Royal Regiment of Canadian Artillery and supporting the cadet

Les statuts de l'Association de l'Artillerie royale canadienne stipulent que toute personne réputée avoir rendu des services exceptionnels à l'Artillerie peut être élue membre honoraire à vie de l'Association lors d'une assemblée générale annuelle. Ses antécédents de service au sein du Régiment royal de l'Artillerie canadienne seront normalement le facteur dominant de sélection.

En raison de son service exceptionnel au sein du Régiment royal de l'Artillerie canadienne et de son service à la communauté mondiale, le colonel honoraire (ret) Steve Gregory MSM a été nommé par le président sortant Leon Jensen, OMM CD et appuyé par le président par intérim du conseil d'administration, Le lieutenant-colonel honoraire Murray Beare CD sera membre honoraire à vie de l'Association de l'Artillerie royale canadienne.

Le colonel honoraire (ret) Steve Gregory est un propriétaire d'entreprise de Montréal, au Québec. Depuis 2006, il s'associe fièrement au 2e Régiment d'artillerie de campagne, le Régiment royal de l'Artillerie canadienne. Avec le soutien de sa famille d'artilleurs à chaque étape, il a été encouragé à s'engager dans le régiment et, avec sa famille d'artilleurs, ils ont réalisé d'importantes réalisations.

En 2008, Steve a cofondé la 3e Batterie d'artillerie de campagne de Montréal (3BAM), une organisation bénévole à but non lucratif affiliée au 2e Régiment d'artillerie de campagne de l'ARC et dédiée à honorer les anciens combattants militaires canadiens, à maintenir et à enseigner les traditions du Régiment royal de l'Artillerie

movement. It accomplishes these tasks through the use of a pair of Second World War vintage Ordnance QF 25-pounder field gun/howitzers complete with gun tractors and limbers. 3 BAM participates in a variety of military functions, parades and civic events in which the deployment of the Battery's guns and vehicles allows citizens to learn history by visiting a "museum on wheels."

In 2013, 2018 and 2023 Steve was a key organizer in commemorations of the Canadian contribution to the battle for Sicily in 1943. The mission of the Operation Husky commemorations is to honour those who died on all sides during the Sicilian Campaign and to bring attention to the shared history of Canadians and Italians by engaging Canadian and Italian students in the study of the making of peace.

In 2015 Steve worked with the Montreal Artillery Association and 3BAM to organize the Garrison Ball in Montreal with 732 guests, the largest military ball in Montreal since 1945.

The year 2015 also saw, with the support of Brigadier-General David Patterson and the leaders of 3BAM, the refurbishment of the 25 Pounder at Pontecorvo, Italy and the guns at the Juno Beach Centre.

In 2017 he helped launch the Respect Forums, sponsored by Veterans Affairs Canada and now in 23 towns across Canada. This group supports the Mental Health, Suicide Prevention and Housing Insecurity for men and women in uniformed service who run to danger. He has assisted in raising over \$3 million for the families of our troops and various community outreach initiatives.

Steve launched International Forum for Peace, Security & Prosperity in 2019 which now, after 4 years, is the largest international assembly of Officer Cadets from military colleges around the

canadienne et soutenir le mouvement des cadets. Il accomplit ces tâches grâce à l'utilisation d'une paire de canons/obusiers de campagne Ordnance QF de 25 livres d'époque de la Seconde Guerre mondiale, équipés de tracteurs de canon et d'amortisseurs. La 3 BAM participe à diverses fonctions militaires, défilés et événements civiques au cours desquels le déploiement des canons et des véhicules de la batterie permet aux citoyens d'apprendre l'histoire en visitant un « musée sur roues ».

En 2013, 2018 et 2023, Steve a été un organisateur clé des commémorations de la contribution canadienne à la bataille de Sicile en 1943. La mission des commémorations de l'Opération Husky est d'honorer ceux qui sont morts de tous les côtés au cours de la campagne de Sicile et d'attirer l'attention sur l'histoire commune des Canadiens et des Italiens en engageant les étudiants canadiens et italiens dans l'étude de l'établissement de la paix.

En 2015, Steve a travaillé avec l'Association de l'Artillerie de Montréal et 3BAM pour organiser le bal de la garnison à Montréal avec 732 invités, le plus grand bal militaire à Montréal depuis 1945.

L'année 2015 a également vu, avec le soutien du brigadier-général David Patterson et des dirigeants du 3BAM, la remise à neuf du 25 Pounder à Pontecorvo, en Italie et des canons du Centre Juno Beach.

En 2017, il a contribué au lancement des Forums Respect, parrainés par Anciens Combattants Canada et maintenant dans 23 villes à travers le Canada. Ce groupe soutient la santé mentale, la prévention du suicide et la précarité du logement pour les hommes et les femmes en uniforme qui courent vers le danger. Il a contribué à recueillir plus de 3 millions de dollars pour les familles de nos soldats et à diverses initiatives de sensibilisation communautaire.

Steve a commencé le Forum international pour la paix, la sécurité et la prospérité en 2019, qui est désormais, après 4 ans, la plus grande assemblée internationale d'élèves-officiers des collèges

world. Its mission is to bring military and civilian students together to explore how peace is really made.

The year 2023 heralded the launch of the Walk for Remembrance & Peace, a 325 KM walking trail and guidebook that follows the path of the 1st Canadian Infantry Division in Sicily.

Steve Gregory has been recognized with the awarding of the Queen Elizabeth II Diamond Jubilee Medal in 2012 for his work at fundraising for returning troops from Afghanistan. He was also awarded the Meritorious Service Medal and commendations from the Minister of Veterans Affairs and the Commander of the Army in 2014 for his work on Operation Husky.

Steve is also a civilian member of the Board of Governors of the Royal Military College Saint-Jean.

His son is now a Second Lieutenant with the 2nd Field Artillery Regiment, RCA.

Steve Gregory wanted to ensure that we acknowledge all the fine gentlemen that accepted him into The Royal Regiment and provided him the best advice. These included Charles Hunter, Chief Warrant Officer Gilles Aubé, Lieutenant-Colonel Allen Ike Kennedy, Brigadier-General Ernie Beno, Lieutenant-Colonel Michel Bourque, Brigadier-General David Patterson and Lieutenant-General Stu Beare.

militaires du monde entier. Sa mission est de rassembler des étudiants militaires et civils pour explorer comment se fait réellement la paix.

L'année 2023 a marqué le lancement de la Marche pour le Souvenir et la Paix, un sentier pédestre et un guide de 325 km qui suit le parcours de la 1re Division d'infanterie canadienne en Sicile.

Steve Gregory a reçu la Médaille du jubilé de diamant de la reine Elizabeth II en 2012 pour son travail de collecte de fonds pour les troupes de retour d'Afghanistan. Il a également reçu la Médaille du service méritoire et les éloges du ministre des Anciens Combattants et du commandant de l'Armée en 2014 pour son travail dans le cadre de l'opération Husky.

Steve est également membre civil du Conseil des gouverneurs du Collège militaire royal de Saint-Jean.

Son fils est maintenant sous-lieutenant au sein du 2e Régiment d'artillerie de campagne de l'ARC.

Steve Gregory voulait s'assurer que nous reconnaissons tous les excellents messieurs qui l'ont accepté dans le Régiment Royal et qui lui ont fourni les meilleurs conseils. Il s'agissait notamment de Charles Hunter, de l'adjudant-chef Gilles Aubé, du lieutenant-colonel Allen Ike Kennedy, du brigadier-général Ernie Beno, du lieutenant-colonel Michel Bourque, du brigadier-général David Patterson et du lieutenant-général Stu Beare.